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« Il y a manifestement des choses qui se sont passées qu&rsquo;on ne sait pas. » Emmanuel Macron a estimé jeudi 16
avril auprès du Financial Times qu&rsquo;il existait des zones d&rsquo;ombre dans la gestion de l&rsquo;épidémie de
Covid-19 par la Chine. Interrogé sur les difficultés des pays occidentaux à gérer la crise sanitaire au cours d&rsquo;un
entretien filmé et mis en ligne sur le site du quotidien britannique, le président français a répondu :


 


« Vous ne pouvez pas comparer la situation de la France, de l&rsquo;Allemagne ou de l&rsquo;Italie avec celle de la
Chine ou de la Russie. La transparence, l&rsquo;immédiateté de l&rsquo;info n&rsquo;a rien à voir, les réseaux ne sont
pas libres dans ces pays, vous ne savez pas ce qui s&rsquo;y passe vraiment. Compte tenu de ces différences,
n&rsquo;ayons pas une espèce de naïveté qui consiste à dire que [la gestion de l&rsquo;épidémie par la Chine]
c&rsquo;est beaucoup plus fort. On ne sait pas. Et même, il y a manifestement des choses qui se sont passées
qu&rsquo;on ne sait pas. »


 


Le Monde, 16 avril 2020
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